

Accompagnement de la Ville de Strasbourg – Adaptation au vieillissement

Novembre 2024-fin 2026

Initialement via PSInstitut, puis en qualité de microentrepreneur

Accompagnement à l'ingénierie et à l'intervention sociale, via des démarches inspirées de l'éducation populaire et de la recherche participative. Depuis novembre 2024, j'ai la charge de :

- Ingénierie et animation d'ateliers-débats, portant sur les enjeux du vieillissement, mobilisant essentiellement un public senior. Ces ateliers reposent sur des démarches actives, inspirées de l'éducation populaire, et ont vocation à apprendre aux personnes concernées à se saisir de sujets politiques les concernant, à en débattre collectivement et éventuellement proposer des pistes d'action. En d'autres termes, nous visons un empowerment citoyen collectif. A l'issue, les personnes ayant participé aux ateliers seront sollicitées prioritairement dans la mise en œuvre du conseil des aîné.e.s strasbourgeois
- Montage et co-animation d'ateliers de consultation citoyenne, ainsi que conduite d'entretiens semi-directifs, dans le cadre de la labellisation « Ville amie des aîné.e.s ». J'interviens pour ma part plus spécifiquement auprès de seniors vulnérabilisé.e.s : personnes en situation de handicap vieillissantes ; personnes en situation de précarité vieillissantes ; résident.e.s en EHPAD